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お世話になっている方に「感謝する会」が行われました 

1 月２９日（金）に、本校体育館にて、一年間お世話

になった方々を招き、「感謝する会」を開催しました。

本来は例年通り、お世話になったすべての方をご招待

したかったのですが、コロナ禍のため、この日に開催

された支援会に参加される学校評議員の方々を代表

とさせていただきました。参加児童は、６年生、運営

委員、学年の代表児童と規模を小さくしましたが、子

どもたちの感謝の気持ちはとても大きく、全校体制でこの日の準備をしました。 

代表の児童が、手作りの金メダル、鉢植えの花、そして、一人一人が感謝の思いを

込めて書いたお礼の手紙を綴ったファイルを渡しました。 

そして、６年生の代表が気持ちを込めて感謝の言葉を発表しました。学校評議員を

代表して、小林自治会長さんからも、心温まるお礼の言葉をいただきました。 

地域の方に見守られ、支えられながら、学校が成り立っていることを強く実感した

ひと時でした。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

牟呂小支援会が開かれました 
牟呂小学校の子どもたちの成長を見守り、支援をしていただける、「牟呂小支援会」

が開かれました。次のようなお褒めの言葉や、改善点について話がありました。よい

点を伸ばし、足りない点を改善してこれからも取り組んでまいります。 
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【「感謝する会」にご出席いただいた方々】 

○校区自治会長・見守り隊隊長（小林一男様） 

○スポーツ推進委員長 （小島啓介様） 

○更生保護女性会長（森田悦子様） 

○主任児童委員（加藤陽子様） 

○ＰＴＡ会長（中立 清昭様）  

○図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ代表（佐々木奈緒子様） 

○交通安全指導ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ（中村欣弘様） 

 ○地域教育ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ・ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ（住吉政浩様、丹羽賢一様） 

 

 

 

 

 

 

 

 

○来年度から部活動がなくなるので、体力の低下が心配される。体育の授業の工夫や外遊びの

奨励などを通して、子どもたちの体力増進を図ることが大切である。 

○中学校がよく挨拶をしてくれる。小学校での挨拶活動が浸透しているからだと思う。 

○コロナ禍で様々な行事が中止・縮小されたことは仕方がないが、１年生が喜べる行事がで 

きるといい。 

○下校時の交通安全の意識が低い。道路での交通マナーを指導してほしい。 



 


